



会長 佐々木 源 悦
 幹事 岩 淵 正 彦
 会報 江 川 元 徳 氏 家 良 典
 及 川 勝 永 布 施 孝 尚

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2426回例会 2013. 11. 21 No.20

本日の出席率

・本日の出席率 79%

ニコニコボックス

- ・佐々木源悦会長 11月16日(土)の東京米山友愛RCにご協力いただいた会員の皆様ありがとうございました。佐藤早智子会員のスピーチに期待します。
- ・阿部賢悟会員 ネパール舞踊と本場ネパールカレーを楽しむ会にご協力ありがとうございました。佐藤早智子会員、スピーチ頑張ってください。
- ・猪股育夫会員 佐藤早智子会員のスピーチに期待。平成の森仮設にネパールの踊りとカレーの支援にご協力された皆様お疲れ様でした。
- ・菅野幸一郎会員 先週の例会において娘の結婚に際し、クラブより御祝儀を頂戴し大変ありがとうございました。今後は、石田・伊藤法律事務所を宜しくお願い申し上げます。
- ・佐藤早智子会員 私のスピーチの日なのですが、小野寺寛一様をゲストスピーカーとしてお呼びしましたので宜しくお願いします。
- ・鈴木彦太会員 佐藤早智子会員、本日のスピーチを楽しみにご期待を申し上げます。
- ・布施孝之会員 佐藤早智子会員の初スピーチに期待。
- ・飯塚仁哉会員 サッチーの代理人、螢の里の小野寺寛一さんを迎えて。カナダに渡航した及甚の話でしょうか。
- ・八谷郁夫会員 佐藤早智子会員の初スピーチを期待していたのですが、今日はゲストスピーカーということで、今回は是非。
- ・高橋義文会員 本日の佐藤早智子会員の初スピーチを期待しております。今日、早退します。
- ・佐藤静市会員 佐藤早智子会員スピーチ担当、ゲストスピーカー小野寺寛一様の話に期待致します。

- ・遠藤光則会員 さっちゃんの初スピーチに期待して。
- ・及川富男会員 本日のゲストスピーカーのスピーチに期待します。
- ・岩淵正彦幹事以下 ゲストスピーカー小野寺寛一様を歓迎し、スピーチに期待いたします。
 佐々木崇会員 及川勝永会員 佐藤敬喜会員
 氏家良典会員 山田直志会員 菅原文之会員
 熊谷敏明会員 富士原裕子会員 武川毅会員
 只野佳旦会員 岩淵栄市会員 杉田広仁会員
 以上、ありがとうございました。

会長要件 佐々木源悦会長

今日は20回目の会長要件です。皆様にはあと30回近く我慢していただきたいと思えます。

この1週間に私の所に2通のメールが届いています。ひとつは、フィリピンの台風災害に対する支援、もうひとつは、ポリオ撲滅の寄付で、少なくとも1クラブ1,500ドルを達成するようお願いするということです。東日本大震災の時は、外国のクラブからもいっぱい支援をしていただいておりますので、先週から国際奉仕委員会の方から皆様をお願いしております。どうぞよろしくお願い致します。

先日、若柳RC創立20周年記念祝賀会に出席するため若柳に行きました。バスで行きましたが、少し早く着きましたので、一緒に行った会員と栗元電駅舎を見学致しました。私は鉄道が大好きで、車庫の中にはとても貴重な車輛がたくさん残っており、鉄道ファンにとっては非常に素晴らしい場所だと思いました。

鉄道と言えば、今、九州で七ツ星という豪華な列車、3泊4日で最高の部屋が1人55万円から56万円、2人で行くと110万円位で運行されております。鉄道の本によりますと6月までは切符が完売されており、

それ以降は料金が77万円になるとのことですが、それでも予約でいっぱいになるだろうということです。是非とも一回は乗ってみたい列車だと思っております。JR東日本でもその様な列車を企画しているようです。

一方で、夜行列車がなくなるという情報もあります。北斗星、カシオペア、トワイライトエクスプレスという列車が走っているのですが、出雲の方に行っている列車以外は1年以内になくなるようです。諸事情で私は家からあまり出られないのですが、もう少し楽になったら、鉄道の旅を楽しみたいと思っています。

幹事報告 岩淵正彦幹事

・特になし

各委員会報告

・復興支援特別委員会 (阿部賢悟副委員長)

11月16日(土)、南三陸町歌津の平成の森アリーナ、平成の森キャンプ場に於いて「ネパール民族舞踊と本場ネパールのカレーを楽しむ」という支援のお手伝いをして参りました。東京米山友愛RC主催で、当クラブは共催の形で行いました。東京米山友愛RCは創立3年、平均年齢37歳という大変若いクラブです。その日は、秦野RCも「けんちん汁」「おしる粉」の支援に来ており、お互いに名刺交換等を行いました。

お忙しい中、ご協力いただきありがとうございます。今後ともよろしく願い致します。

今週のスピーチ (担当：佐藤早智子会員)

鱒淵源氏ポータル保存会

ニュー鱒淵ふるさと会

代表 小野寺寛一様

顔馴染みと言いますか、大変お世話になっている皆様方が大勢いらっしゃる中でお話をさせていただくことになり感謝申し上げます。

私も72歳になります。来年は「午」歳、うまくいく年になってほしいと思っております。

ロータリーの皆様は、日頃社会奉仕団体として歴史があり、素晴らしいご活躍をされておられます。先程「ロータリーの目的」を読んで、ほんとうに素晴らしいことだと、ロータリーが廻りながら色々と会議をし、情報交換をし、多方面にご活躍されている姿に改めて敬意を表すところでもあります。

今日は、資料を持って参りました。鱒淵は非常に面白い所、色んな歴史がある所です。登米市の中でも歴史の宝庫、話題の宝庫という意味で今日のタイトルを「小さくともきらりと光る」ホテル・人・地域としました。私達は、きらりと光るホテルの小さい命を大切にしよう、そして、地域を誇りにしようという考えで保存会を発足し、地域を守ろうという考えです。

ホテルは、飛んで生殖し、卵を産んで1年でなくなります。ほんとうに10日間位の小さな命です。蟬は7年の月日をかけて出て来ます。ほんとうに命というものはそういうものです。私は、3月11日の震災の日か

ら考えを変えました。命というものの大切さ、社会奉仕の大切さ、皆様のために何かをすることの大切さを感じたところでもあります。そんなことから、自然、土の大切さを感じました。

「土」は、十と一で出来ています。親孝行の「孝」は、土と子から出来ています。字は「土」が基本です。十にするか一にするかが問題です。一というのは減反政策です。土に口をたすと吐になります。「吐」も十一です。十は良いことをしゃべって、一は悪いことを言います。吐から一を取ると叶うという字になります。良いことを何度も言うと叶います。この様に土に触れる、即ち自然の大切さ、これを子供達にも教えないければなりません。

“ゲンジボタルからのメッセージ”

・なつ・あき・ふゆ……

ようちゅうのとき、水のきれいなかわでくらすんだ。カワニナをたべてそだっていくんだよ。

・はるになると……

ようちゅうのぼくは、水の中からどてにあがってやわらかい土のなかにもぐって、さなぎにへんしんするんだ。

・なつのはじめ……

ぼくは、さなぎからおとなのホテルにへんしんするんだ。あったかーい日で雨があがって、土がやわらかくなったとき、とびだすんだ。よる、ふわりふわりと、おしりをひからせて、とびまわるんだよ。ぼくたちがとびまわって、みんなに、なつのはじまりをしらせてるんだ。ずーっと、ぼくたちと、しぜんを、もっと、もっと、たいせつにしてね。

ホテルを中心に自然の豊かさや、自然の大切さが見えてまいります。やはり、ここで、きらりと光る地域づくりを進めたいものです。佐沼ロータリークラブが世界できらりと光る団体であってほしいと願っております。これからのご活躍をお祈り致します。



スピーチをする小野寺寛一様